

A la suite d'une parole de connaissance, Marie a été guérie de gros fibromes et de ses problèmes d'hémorragie. Elle saignait tout le temps ou presque. Elle avait mal. Quand elle prenait un traitement que lui donnait son médecin, celui-ci ne faisait qu'un effet provisoire. Le médecin lui a alors proposé d'enlever l'utérus. Son ami l'a amené à la prière des malades. Elle est elle-même d'origine protestante. Elle ne pensait pas être guérie à St Nicolas des Champs. Elle venait prier sans rechercher particulièrement sa guérison. Elle recherchait la paix du cœur, l'apaisement de tensions dans sa famille. Elle n'a pas été guérie la première fois. Dans le mois où elle est venue, elle a trouvé du travail. Et, puis un jeudi, elle a été guérie. Il y a eu une parole de connaissance annonçant cette guérison. Elle ne pensait pas que c'était pour elle. En sortant, elle a quand même demandé à Dieu de la guérir. Au début, elle pensait que ses problèmes reviendraient, mais cela fait plus d'un an qu'elle est guérie.